



Entrevista

Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

“Lo que no queremos es que el Presidente (López Obrador) se adueñe del árbitro, que haya un retroceso democrático en este país y por eso hoy vamos a frenar esta ley retrógrada que enviaron desde el Ejecutivo aquí en la Cámara de las y los Diputados. Acabo de hablar con PAN y PRI, estamos firmes, estamos entusiasmados en poder demostrarle a la gente que las instituciones son más fuertes que las personas y, por lo tanto, vamos a ir a la votación constitucional. Que vaya el Secretario (Adán Augusto López) a informar allá porque aquí nadie conoce el dictamen de lo secundario, ni los diputados que lo votarán, ni la oposición y ahorita en la Junta de Coordinación Política nos damos cuenta que ni sus propios aliados lo conocen, es atropellado, es un albazo legislativo y, por lo tanto, difícil de acompañar”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEJtxzlwsoqTx0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211620&parId=75F18D3264FEE48F%211598&o=OneUp>